

ACTU | MONTCEAU ET RÉGION

BLANZY

# « Les Gilets jaunes ont remis le peuple sur le devant de la scène »

Camille ROUX et Patrick MARCHAND (CLP)

---



Une salle éparse comptant une cinquantaine de personnes, mais un auditoire captivé. Ce vendredi vers 20 heures, Gilets jaunes et citoyens sans gilets sont venus écouter et échanger avec André Bellon, président de [l'Association pour une constituante \(Apuc\)](#), présent à l'Eva de Blanzly. L'orateur, président de cette association créée il y a 11 ans après le traité constitutionnel européen de Lisbonne, a invité l'auditoire à reprendre son destin de citoyen en main. « La soumission n'existe que parce qu'on l'accepte », a-t-il

dit, reconnaissant aux Gilets jaunes d'avoir « remis l'idée de peuple au centre du débat, sur le devant de la scène ». Interpellée par le message, une femme s'est levée et a demandé au président de l'Apuc des pistes pour « mobiliser les Français ». Une intervention qui a traduit une envie mêlée d'agir et un sentiment d'impuissance. De cette réunion devra déboucher l'organisation de tables de travail toutes les deux semaines organisées par la Libre pensée 71, coorganisatrice de cette soirée-débat.



*André Bellon, président de l'association pour une constituante, a animé une soirée sur la création d'une nouvelle société qui mettrait le peuple au cœur des décisions.  
Photo JSL /Camille ROUX*

